

Vaterlandes morden oder Tiere mit der Entschuldigung der Wissenschaft vivisezieren.

Eine dünne, lange Aerztin, flach wie eine Maraschino-Flasche, mit dem platten Bauch der Spinatesser und dem Charakterkopf des Genies demonstrierte ihre Technik, mittels suggestiver Hypnose einge bildete Krankheiten nervöser Kinder zu heilen. Die Methode bestand in leichter Massage und einem besonderen Auflegen der Hände auf den schmerzenden Körperteil.

„Die Methode ist absolut nicht neu, verehrte Doktorin!“ warf ein Gelehrter lateinischer Rasse ein. „Im alten Europa behandelt man seit undenklichen Zeiten einge bildete Krankheiten der Kinder. Aber statt nur die Hände aufzulegen, wenden wir Prügel an.“

Sämtliche Kongreßmitglieder erhoben sich entrüstet im Namen der Menschlichkeit. Nur einer blieb sitzen und notierte eine Rüge für den Zwischenrufer, der die Würde des Ortes und der Personen so gänzlich außer acht gelassen hatte...

Ein Professor der Universität Dar-es-Salam machte den Vorschlag, mit Hilfe des Grammophons dem schlafenden Patienten Sprachen beizubringen, und zwar derart, daß man Konjugationen, Deklinationen und Vokabeln unaufhörlich wiederholen ließ sowie das Unterbewußtsein ausschaltete. Nach sechs Monaten beherrscht der Schüler die Sprache, ohne die leiseste Anstrengung gemacht zu haben, sie zu studieren.

Endlich erhielt Oskar Krook das Wort. Lebhafteste Aufmerksamkeit. Der berühmte Gelehrte lenkte aller Blicke auf sich. Die Nächte, die er am Fernrohr und die Tage, die er über seinen Büchern verbrachte, gaben seiner Leichenblässe etwas Ueberirdisches, wenn auch nichts Himmlisches: er schien nicht mehr dieser Erde anzugehören, er glich vielmehr einem Bewohner entlegener Sternwelten, wie ihn phantasievolle Illustratoren eines unwahrscheinlichen Romanes zu konterfeien pflegen.

Er begann:

„Kollegen aus aller Welt! Getrennt durch Sprache und Rasse, jedoch einig in einem Glauben: dem Wissen!“

Mit knapper Geste der weiten, gipsbestreuten Aermel, aus denen zylinderförmige Manschetten und tinteschwärzte Finger hervorkamen, schnitt er den Beifall ab.

„Ich bin nicht hier, um Worte zu machen,“ fuhr er fort, „sondern um Ihnen Tatsachen mitzuteilen. Ich liebe nicht Worte. Ich liebe nur Zahlen, Kraft und Materie.“

Erneuter Beifall.

„Und die Erfindung, mit welcher ich Sie jetzt bekannt mache, ist nicht eine Frucht des Zufalls wie die meisten aller Erfindungen...“

Protestrufe der Versammlung, vom Präsidenten energisch unterdrückt — „... sondern das Resultat eines konkreten Willens. Ich habe eine Maschine konstruiert, um zum Mond zu fliegen...“

„Er ist verrückt!“

„Hirngespinnste!“

„Er hält uns zum Narren!“